Mil 451 millones Cls. el presupuesto del 79

A la suma de un mil 451 millones 925 mil 310 colones ascenderá el Presupuesto General de la Nación del próximo año, según el proyecto que ayer presentó a la Asamblea Legislativa, el ministro de Hacienda, contador René López Bertrand.

El funcionario hizo la observación de que el presupuesto de 1979, será superior al del presente año en 200 millones 500 mil colo-

Al entregar el proyecto el ministro López Bertrand detalló la forma en que se integró el presupuesto e hizo referencia a los esfuerzos gubernamentales por cubrir en mejor forma los diferentes servicios públicos.

Refirió que el presupuesto del año entrante no cubre nuevos aumentos salariales, pero que, crea 2.543 plazas con carácter permanente, lo cual significará un egreso de 17 millones 200 mil colones.

Manifestó asimismo que se incluyen en el mismo, los fondos necesarios para la atención que se prestará a los empleados públi-cos en el Instituto Salvadoreño del Seguro Social, cuya incorporación se in cia en el mes de enero entrante.

El proyecto de presupuesto pasó a la comisión de Hacienda y Especial del Presupuesto del Congreso, para su correspondiente

estudio y dictamen.

Intenso plan para fuentes de trabajo

Una nueva Zeca reaccia malapa, Parques Industriales en Acajutla, Santa Ana, San Miguel, según informaren técnicos cer au Acajutla, Santa Ana, San Miguel, según informaren técnicos cer au nisterio de Planificación. En efecto, se ha puesto en acretial, lleva adelante y planifica el ción el Programa Estratégico degobierno con el de incrementar la inversión privada y propiciar la descentralización industrial, del Plan Nacional "Bienestar para Todos". Consiste en la construcción de la obra física para increción de la obra física para incre-Una nueva Zona Franca en Co- guiente mejores condiciones de malapa, Parques Industriales en vida para el pueblo salvadoreño.

fuentes de trabajo y por consi-

trial, lleva adelante y plannica el cion el Programa Estrategico descentralización inclustrial a morinado "Infraestructura para inversión privada y propiciar la Polos de Desarrollo Industrial", del Plan Nacional "Bienestar-para Todos". Consiste en la construcción de la obra física para increaminados a crear una gran actimentar la inversión privada y representa de trabajo y por consistente de trabajo y por consistente de la propiciar la descentralización intentes de trabajo y por consistente de la propiciar la descentralización intentes de trabajo y por consistente de la propiciar la descentralización intentes de trabajo y por consistente de la propiciar la descentralización intentes de trabajo y por consistente de la propiciar la descentralización intentes de trabajo y por consistente de la propiciar la descentralización intentes de la propiciar la para la propiciar la propici - Pasa a la página 70

En ausencia de Mons. Revelo se le retira de la Vicaría

La destitución de Monseñor Mar co René Revelo como vicario ge-neral del Arzobispado de San Salvador, se tomó en ausencia del prelado, quien desde el 9 de noviembre se encuentra en el exte-rior, se dijo ayer en círculos cercanos a la curia.

La remoción de Monseñor Re-velo de ese alto cargo, se explicó. "no implica de ninguna manera. como se ha creido, que también cese en sus funciones como obispo auxiliar de la Arquidiócesis, nombramiento que proviene directa-mente de la Santa Sede".

Los mismos medios calificaron el

retiro de Monseñor Revelo, de vicario, "como una artimaña a espaldas suyas".

Por informaciones al respecto, se indica que la línea de Monseñor Revelo dentro de la conferencia episcopal se encuentra totalmente definida y que ha sido uno de los obispos firmantes del pronunciamiento condenando a las agrupaciones FECCAS y UTC, como mar-

Se explicó también que Monseñor Revelo, como vicario general. lo fue únicamente de manera nominal. Se señaló el posible rein-

Pasa a la página 97

Mañana Cruzada de recolecta de fondos Club Activo 20-30

Mañana llevará a cabo una "Cruzada de Recolección de fondos" en el comercio capitalino, el Club Activo 20-30 de San Salvador ,en pro de las obras sociales que desarrollará en 1979.

Informaron miembros de esa entidad de servicio, que dichas obras tienden a ayudar a la niñez salvadoreña y a la comu-

Durante todo el año, este Club lleva a cabo diversas actividades a fin de contar con los fondos necesarios, que son destinados a realizar obras de progreso comunitario; así como para ayudar en causas nobles y humanitarias.

Los miembros del Club Activo 20-30 visitarán el comercio de San Salvador en horas hábiles, para solicitar la valiosa colaboración de este importante sector económico del país. "Pedimos al comercio capitalino su valioso aporte en favor de las obras sociales que lleva a cabo el Club Activo 20-30, las cuales llevan beneficio directo a sectores más necesitados. Consideramos que en-contraremos apoyo espontáneo en esta noble cruzada", manifesta-

El Club Activo 20-30 tiene programadas para 1979 diversas ac-Pasa a la página 97 -



MESA UNO. Incentivos y beneficios para el desarrollo de la mediana y pequeña empresa turística, en los aspectos factibilidad económico operativo, diseño, equipamiento, construcción y recursos humanos, discutió ampliamente la mesa de trabajo

uno del Primer Seminario sobre la Problemática Turística Nacional. Durante una de las discusiones (de izquierda a derecha): María Isabel Parker. Lic. Roberto Chico Duarte y Luz Granadino de -Foto de LA PRENSA, por Galán h. Cornejo.



dente del Banco Centroamericano de Integración Económica (BCIE), llegó ayer al país para participar en una reunión regional de cicho banco. Lo reciben en el aeropuerto licenciados Benjamín Noyola (derecha), y Mario Noyoa Flores. El evento tendrá lugar en el Banco Central de Reserva.

—Foto de LA PRENSA, por Payán

Más de 5 millones en sorteo de Lotería de 22 Diciembre

Más de cinco millones de colones serán repartidos en un total de quince mil 360 oremios que sorteará la Lotería Nacional el veintidos de diciembre próximo.

Según lo dio a conocer ayer el presidente de esa institución. Dr. Alberto Castro Núñez, habrá un primer premio de un millón de colones; un segundo premio de 255 mil; un tercer premio de 125 mil y un cuarto premio de seten—

Pasa a la página 51 —

Apoyo a régimen de mercado libre de algodón, acuérdase

verdadero mercado libre internacio- esta capital. nal, presentó el Frents Centroamericano de Productores de Algodón tos dice: 1) Ratifica las declara-

Posición de apoyo al régimen de dón, que se celebra actualmente en

(FRECAPA), ante la Trigésima Sép- ciones que sus países miembros tima Reunión Plenaria del Comité han presentado ante la reunión ple-Consultivo Internacional del Algo. — Pasa a la página 51

Ninguna objeción del BCIE de créditos para Nicaragua

ditos al gobierno de Nicaragua, tiene el Banco Centroamericano de (BCIE)", Integración Económica manifestó ayer el presidente de dicha institución, licenciado Alberta Galeano.

Fue entrevistado a su llegada al aeropuerto internacional de Ilopango, cuando con otros funcionarios BCIE era recibido por autoridades bancarias salvadoreñas.

El presidente del BCIE, con sede en Honduras, llegó al país con el fin de participar en la XVIII Reunión Ordinaria de la misma institución bancaria regional, que este dia comienza en el Banco Central de Reserva.

El licenciado Galeano dijo a pe riodistas que el BCIE no ha pensado en ningún momento restringit o negar créditos al gobierno de Somoza. Actualmente, afirmó, se está estudiando una solicitud de préstamo del gobierno nicaragüense

"Ninguna objeción para negar cré- por un monto de seis millones de dólares.

INDICE

INDICE
Páginas:
Información nacional 2.3
Información internaciona! 4.5
Economía y finanzas 7
Sociales 3 10.12.14.16 18
20.22.24.26 28 30.32.34.36
Su salud 46
Cartas a María 36
Mensaje a la conciencia . 38
Platillos Voladores 68
Actualidades desde
San Francisco 48
Deportes 54.55.56.58 59
- 60 61.62
La vida es así 44
Cómicos 80.82
Clasificados 84 85.86.87.88
89.90.91.92.93 94.95
Horóscopo personal 45
Cine, espectáculos
y TV 96.97.98.99.100
101 102 103

Indicador 98